

18 SEPTEMBRE 2024

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Collège Esther-Blondin souffle ses 75 bougies!

Saint-Jacques – Ce 20 septembre marque un jalon historique pour le Collège Esther-Blondin, qui célèbre son 75^e anniversaire. Fondé en 1949 par les Sœurs de Sainte-Anne, cet établissement d’enseignement secondaire privé est devenu au fil des décennies un pilier dans la formation académique et humaine des jeunes dans la région de Lanaudière.

Depuis ses débuts, le CEB s’est toujours distingué pour son engagement envers l’excellence éducative et la réussite de ses élèves. Animé par des valeurs de respect, rigueur, créativité et fierté, le Collège a formé des milliers de jeunes, qui ont par la suite contribué activement à la société québécoise dans divers domaines. Au CEB, les élèves ont la chance d’évoluer dans un environnement moderne avec des outils à la fine pointe de la technologie, ce qui leur permet de grandir dans un cadre propice à l’apprentissage. Encore à ce jour, le Collège Esther-Blondin est intimement lié à la vision de ses fondatrices, soit la Congrégation des Sœurs de Sainte-Anne. Leur héritage, qui a façonné les premières décennies du Collège, se reflète encore aujourd’hui dans les traditions et la culture de l’établissement.

Tout en célébrant ses 75 ans d’histoire, le Collège continue de regarder vers l’avenir avec ambition et détermination. Fidèle à sa mission de former des citoyens responsables, engagés et ouverts sur le monde, le CEB s’engage à préparer ses élèves aux défis de demain, en mettant l’accent sur différentes compétences du 21^e siècle telles que la pensée critique, l’organisation, le leadership et la collaboration.

Pour marquer cet anniversaire, le Collège organisera une cérémonie de clôture le 24 avril 2025. Cette célébration offrira l’occasion de se remémorer le passé, tout en projetant le Collège vers de nouveaux horizons.

- 30 -